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Статья посвящена историческому опыту использования средств массовой информации — юридических периоди-
ческих изданий для популяризации суда и повышения его авторитета в обществе, для научной разработки теоретических 
и практических вопросов судебной реформы. Исследуются опубликованные в «Еженедельнике Советской Юстиции» 
материалы, отражавшие проведение реформы судебной системы РСФСР в период новой экономической политики. 
Еженедельник раскрывал концептуальные вопросы судоустройства, такие как теория единого суда, расширение под-
судности народного суда, создание судов специальной подсудности, содержал материалы, связанные с порядком 
формирования личного состава суда, включал публикации, посвященные проблемам судопроизводства, в частности 
о распространении выездных сессий суда и принципе революционной законности в деятельности судей. Обсуждения 
на страницах «Еженедельника Советской Юстиции» предшествовали принятию Положений о судоустройстве 1922 г. 
и 1926 г.; ставилась задача, чтобы читатели еженедельника могли получить представление о содержании проекта, 
направленного в законодательные органы. Публикации отличались идеологической подчиненностью, преследовали 
задачу пропаганды советской государственности и популяризации советского суда. В «Еженедельнике Советской 
Юстиции» публиковались не только проекты реформирования, но и итоги их практической реализации, например, 
статистические данные о проведении выездных сессий суда, о кадровом составе судов. 
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The article is devoted to the experience of using the media — legal periodicals to popularize the court and increase 
its authority in society, for the research of theoretical and practical basis of judicial reform. The materials published in the 
“Weekly of Soviet Justice” refl ecting the reform of the judicial system of the RSFSR in the new economic policy period are 
researched. The Weekly revealed conceptual problems of the judicial system, such as the theory of a unifi ed court, the 
extension of the jurisdiction of a people’s court, the formation of special jurisdiction courts; contained materials related to 
the procedure for the formation of the personnel of the court; included publications on the problems of legal proceedings, 
in particular on the extension of circuit court and the principle of revolutionary legality in the activities of judges. Discussions 
on the pages of the “Weekly of Soviet Justice” come before the Law of the Judiciary of 1922 and 1926 was passed; the task 
was set so that readers of the Weekly could get an idea of the content of the law project. Publications were characterized by 
ideological subordination, had a task of propaganda Soviet statehood and popularizing the Soviet court. In the “Weekly of 
Soviet Justice” not only reform projects were published, but also the results of their practical implementation, for example, 
statistics on the extension of circuit court, on the personnel of the courts.
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